

St. Märgen, 14.09.2018

EU-Schulobst und EU-Schulmilchprogramm

Liebe Eltern,

seit drei Jahren nehmen wir am - durch die EU geförderten - „Schulobstprogramm“ teil. Jedes Kind bekommt demnach einmal oder mehrmals pro Woche auf Wunsch einen Apfel. Die Äpfel erhalten wir über den „Markenhof“, welcher auch als Sponsor die Restkosten übernimmt. Ab und an erhalten wir statt Äpfeln auch mal Bananen oder Obst je nach Saison (z.B. Erdbeeren oder Pflaumen).

Außerdem nehmen wir zudem an dem „**EU-Schulmilchprogramm**“ teil. Jedem Kind werden im Rahmen dessen wöchentlich Milchprodukte zugesprochen. Wir erhalten Schwarzwaldmilch von der „Kartoffelkiste“ in St. Märgen.

Falls Sie also wollen, dass auch Ihr Kind Milch ausgeschenkt bekommt, geben Sie Ihrem Kind einen Becher mit an die Schule.

Um Fehler zu vermeiden, geben Sie bitte Ihrem Kind den Rückläufer über die Teilnahme schnellstmöglich mit an die Schule.

Mit freundlichen Grüßen
Markus Rößler, Schulleitung

Rückläufer zum EU-Schulobst und EU-Schulmilchprogramm

Mein Kind _____

darf am **EU-Schulobstprogramm** teilnehmen Ja
 Nein

darf am **EU-Schulmilchprogramm** teilnehmen Ja
 Nein

Unterschrift Erziehungsberechtigte/r